

LA GOUVERNANCE

d'APRIS

Les instances politiques

Les statuts de l'Association de Prévention des Inégalités de Santé, qui ont été modifiées le 4 juillet 2017, indiquent que celle-ci est administrée par un Conseil d'Administration constitué par des membres issus des 4 collèges de l'Assemblée Générale définis comme suit :

Collège 1 Collège des instances locales de la fédération nationale de la mutualité

Collège 2 Collège des membres partenaires : il regroupe l'ensemble des membres personnes physiques ou morales, qui souhaitent participer financièrement ou par un apport technique aux actions de l'association.

Collège 3 des instances politiques : locale, départementale, régionale ou nationale ou leurs représentants.

Collège 4 l'ensemble des professionnels qui appartiennent au secteur médical, sanitaire ou médico-social concernés directement ou indirectement par les actions menées par l'association. (Conseils départementaux, ARS, URPS, Fédérations, CPAM)

Collège 5 Collège des membres qualifiés (professionnels de santé...).



Alain TISON
President



Christophe DEBAL
Secrétaire



Jean Luc LOTTEGIER
Trésorier



Janine BAJTALA
Administratrice



Jean Philippe BIDONE
Administrateur



André CARDON
Administrateur



Elisabeth BODIN
Administratrice



Catherine BODIN
Administratrice



Philippe PRUVOST
Administrateur



Francis FORMAGLIO
Administrateur



Jeanick TACHEZ
Administratrice



Pierre Marie FONTAINE
Administrateur



Didier SILVAIN
Administrateur



Franco GRACEFFA
Administrateur



Dominique LAGANA
Administratrice



Carole MOREIRA
Administratrice



Dominique MORTREUX
Administrateur



JP GUISLAIN
Administrateur

Collège 3 représentants des villes de Noeux les Mines (Monsieur Yvan Sobolewski), Carvin, Avion, Lens, Bully les mines, Rouvroy, Bruay la Buisnière



Docteur Frédéric COUTTENIER



Docteur François Marie CARON



Rachel HALIMI

- Le conseil d'administration se réunit formellement deux fois par an.
- Des réunions de bureau sont organisées environ une fois par trimestre.
- L'assemblée générale a lieu une fois par an en juillet.